

# *Empresa RadioCuba moderniza transmisores de televisión*

---



La Habana, 2 nov (RHC) Mediante un proyecto patrocinado por la República Popular China, la Empresa RadioCuba modernizó las torres de televisión con alta definición en siete provincias de nuestro país.

Especialistas del gigante asiático dirigieron los trabajos y el montaje de los equipos de moderna tecnología, instalados y puestos en marcha en el reparto Aeropuerto de la central provincia Ciego de Ávila.

Justo Moreno, director de la Empresa RadioCuba, informó que el próximo centro a rejuvenecer tecnológicamente, el número ocho, será el de la ciudad de Bayamo, en la provincia Granma, que le dará cobertura de televisión a ese territorio y posteriormente se hará lo mismo en el resto.

Los transmisores están preparados para los controles remoto y local, además de los servicios de wifi, un mecanismo de conexión de dispositivos electrónicos de forma inalámbrica que favorece enlaces con computadora personal, móviles, así como de televisor inteligente, videoconsola u otros acoples.

Fuente: RC-RReloj.



**Radio Habana Cuba**